

Corto Navideño



Este corto se logró gracias a la integración de diseñadores, desarrolladores y músicos invitados, para crear un corto completamente diferente.

"Cantera de emociones"

La obra se desarrolla basada en las tradiciones propias de la época navideña, tomando en cuenta la letra del tema el cual llevo el mismo nombre que del corto, se expresan los buenos deseos, permitiendo utilizar el edificio de la catedral como un gran lienzo de los buenos deseos, plasmando todas y cada uno de los compases musicales y desplegando imágenes en tonos azules, rojos y ocras.

Para este corto se conto con la participación de la agrupación Cantera&Ron, la pieza musical fue escrita por Víctor Hernández, la música es de Beto Gómez.

La historia fue basada detalles navideños con gran tradición en nuestro Estado y llevado por:

LDG. Blenda Esmeralda Valdez Arzate
CC. Tania Itzel Godoy Lozano
LDG. Alán Antonio Turrubiartes Alvarado



Cantera&Ron:

Víctor Hernández
Beto Gómez
Carlos Mauricio
Diego Padilla Marichi

La producción corrió a cargo del Ing. Francisco Javier De Ávila Gómez, el LDG Alán Antonio Turrubiartes Alvarado y la Ing. Tania Alejandra García Sánchez todos ellos de la Secretaría de Turismo.



"Cantera de emociones"